



東の丘に芳しく香れ

# 東芳っ子供り

令和2年7月22日  
郡山市立東芳小学校  
R2年度学校便り第16号  
文責：校長 新田 直子

## 1学期のまとめ がんばっています！

今年度は新型コロナウイルス対策の臨時休業があったため、31日が終業式となりました。1学期も残り7日。子供たちは、1学期のまとめをがんばっています。

1年生は生活科の学習であさがおの花を使って色水遊びをしました。きれいな色水を作って好きな絵をかきました。いろいろな色ができてとても嬉しそうでした。2年生は、AETの先生と楽しく英語の学習を行いました。先生の発音をよく聞きとって野菜を選ぶことができました。3年生は総合的な学習の時間で郡山の伝統野菜「阿久津曲がりねぎ」の学習を行いました。保存会会長の橋本さんより、今の時期の畑の手入れについて教えていただき、実際の手入れを見学しました。質問にも丁寧に答えていただき、みんな嬉しそうでした。4年生は社会科でごみや環境についての新聞を作りました。学習したことや調べたことを、工夫しながらまとめて、ワークショップで生き生きと発表しました。5年生は国語でインタビューを行い、聞き取ったこともとにレポートにまとめています。6年生は理科で植物の呼吸について調べました。みんなで協力し合って実験に取り組みました。



来週の29日に予定されている今年度初の授業参観で、子供たちの学びの様子をご覧いただけることと思います。

以前文書でお知らせいたしましたが、感染予防のため1家庭1名のご参加と、検温、マスク着用にご協力の程よろしくお願いたします。

## 気持ちのよいあいさつを！



感染予防のため、マスクをつけて生活していると、あいさつが相手に届きにくいことがあります。言ったつもりでも、相手に届かないあいさつでは、気持ちを届けることが難しくなってしまいます。そこで、生活委員会、代表委員会が中心になって、「気持ちのよいあいさつをしよう！」と、写真のあいさつのポイント3つを全校生に呼びかけています。

学校の中だけでなく、地域の方々にも気持ちのよいあいさつが届けられるよう、ご家庭でもお話しくださいますようお願いいたします。

えがおで げんきに	あいての かおをみて。	あいてより さきに。 あたまを さげて。
--------------	----------------	-------------------------------